

EL PROBLEMA



Álvaro Hernández y su esposa Sofía Ramírez decidieron poner término a su matrimonio de 24 años.

Anticipándose al acuerdo de divorcio, Álvaro comenzó a revisar los registros financieros de la familia. Mientras buscaba entre los archivos, se encontró con un viejo cheque desteñido hecho para el hotel donde él y Sofía se habían hospedado en su luna de miel. Otro cheque había pagado una cuota de su primer automóvil. Álvaro tomó otro cheque más y con orgullo paternal recordó cómo lo había firmado para el hospital cuando nació su hija. Y luego estaba el pago en garantía de su primera casa.

Luego de varias horas de hurgar entre sus registros financieros, Álvaro se dio cuenta de cuánto habían invertido él y su esposa en su matrimonio. Hizo una pausa, sumergido en sus pensamientos durante varios minutos. Entonces cerró el archivador y marcó el número de su esposa. Tras un incómodo intercambio de palabras, dejó escapar el motivo de su llamada. ¿Estaba dispuesta a trabajar con él para reconstruir su matrimonio?



Si bien puede que una crisis familiar como la de Álvaro y Sofía sea algo extraño para algunos de nosotros, el mensaje de las finanzas de su familia es común. Es la historia de nuestras vidas. Nos habla de nuestros valores, cuánto ahorramos, qué gastamos, a quién le damos. En efecto, nuestro estado de cuentas dice más acerca de nuestras prioridades que cualquier otra cosa.

La Biblia contiene 500 versos sobre la oración, poco menos de 500 versos sobre la fe, pero más de 2.350 versos sobre el dinero y las posesiones.

Es por eso que la Biblia habla mucho acerca del dinero y las posesiones. Contiene 500 versos sobre la oración, poco menos de 500 versos sobre la fe, pero más de 2.350 versos sobre el dinero y las posesiones. El quince por ciento de todo lo que dijo Jesús tenía que ver con aquello.

El Señor habló mucho sobre este tema porque él nos ama y se preocupa hondamente profundamente por nosotros. Él se da cuenta de que de tanto en tanto, todos nosotros afrontaremos desafíos financieros, y él quiere que manejemos el dinero de un modo

que le agrade y sea la forma más inteligente para nosotros. Él trató sobre cuestiones de dinero porque el dinero realmente importa.